西明寺小学校 学校報



令和6年度 第27号 9月5日

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく ~ えがお さいこう ~

練習に熱が入ってきました! ~くりっこフェスタに向けて~

昨日の朝のスキルタイムは2回目の全校音楽練習でした。 前回の練習(整列の仕方や位置の確認)を生かして入場し、 仙北市民歌を一度歌ってみました。一人一人の真剣な表情が 印象的で、くりっこフェスタ成功をめざしてがんばろうとす る気持ちがよくわかりました。各学年でも、体育館ステージ を使った練習に熱が入ってきました。あまりお伝えすると楽 しみが無くなってしまいますので、練習の様子をちょこっと お伝えします。



「もっと上手に歌うにはね・・・」先生の 指導に熱心に耳を傾ける子どもたち



本は紙じゃなくてタブレット!



に練習が進む6年生!



「台詞は何だっけ?」2年生の台 明日にでも本番ができそう!?順調 3年生は「6年H.Kさんより伝授され た」ダンスに挑戦!

・*・・週末は角館の祭典 安全で節度あるお祭り参加を!・*・* 子どもたちが元気にくりっこフェスタに向かえるように体調管理も重ねてお願いします!

美丽 夏休みの作品度 すじろしい作品が勢前い!



夏休みが終わり、交流ホールには、子どもたちによる力作、大作が ずらりと展示されました。学校で、図工などの時間に取り組む作品とは 一味違う物ばかりです。一人一人の作品を見ていると、自分の思いや アイディアを生かして作っている姿はもちろん、その傍らでお家の方 がアドバイスをしたり難しいところは手伝ってあげたりしている様子が 思い浮かびました。

「おまえと夏休みとか冬休みに一緒に作品を考えたり作ったりする 時間がとても好きだった。忘れられない思い出だよ。」というずっと前



に亡くなった母の言葉が浮かんできました。私も50年程前には、母の力を借りながら、牛乳パックに和紙を貼ったペン立 てや紙粘土の干支を作ったり、氷のでき方やアイスキャンディの作り方などの自由研究をしたりしたものです。

普段はできないことに取り組んでいるところが本当に素敵で、気持ちのこもった作品を見ながら感動しました。こんなこ とが普通にできる西明寺小学校は、やっぱりいい学校ですね。お家の方にとっては、頭を悩ます長期休業の作品作りだと は思いますが、子どもが小学生の頃でなければできないことですので、親子、家族の絆をより深めてほしいです。









くいっこたちの活躍紹介 がんばった! おめでとう!

〇第47回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会 8月23日 アクアスポツ 6年 R. Sさん 男子11~12歳 50mバタフライ 29秒93 ☆東京アクアティクスセンターで行われた全国大会で見事 自己ベストを更新しました!

〇秋田県小学校水泳交流記録会 8月18日

アクアスポ少所属

4年 H.Sさん 平泳ぎ 100m 1分46秒88 [5級] タイム決勝

バタフライ 50m 46秒05 [3級] タイム決勝

〇大仙市夏季水泳競技記録会 8月25日

アクアスポ少所属

バタフライ 25m 24秒39 3年 H. Kさん

> 50m 47秒03 自由形

自由形 100m 1分48秒05

4年 K. Kさん 背泳ぎ 50m 41秒76

自由形 50m 34秒03 自由形 100m 1分16秒51

☆K. Kさんは本記録会で優秀選手賞を受賞しました

